



## 外国語活動専科教員の授業が始まりました！

～英語が大好きで話せる・聞ける子ども達になるように！～

甲府市の小学校では外国語活動の時間は学級担任が指導し、5・6年生では2/3程度、3・4年生では毎時間ネイティブで英語を話すFET（英語指導助手）がついて英語の授業をするのが一般的です。本校では、今年度より、外国語活動の専科教員の望月志津子先生が赴任したので、英語指導の専門家とFETの中澤テラ先生とのコンビによる、楽しい上に非常に質の高い英語の授業をいただいています。

実際に授業を観ましたが、感心したのが質の高い英会話が中心の授業になっていることです。望月志津子先生は元々中学校の英語の先生で、イギリスに留学していたこともあり、英語はネイティブの方とほぼ同等に話すことができます。それが小学校の先生となり、今まで一般の小学校教員の外国語活動の授業方法の指導をする先生でした。ですから、指導力は群を抜いています。FETの中澤テラ先生はアメリカ人ですから英語はもちろんネイティブで、しかも、日本語もほぼ完璧に話せ、何よりも望月先生と仲が良いので望月先生とコンビネーション抜群の指導をしてもらえます。質の高い英語に満ちあふれた授業で、もちろん日本語での解説をつけながら子ども達にわかるように配慮しており、こんな贅沢な授業がアメリカンスクールのような学校ではなく、公立小学校で実現できていることに感動しました。このような環境で、このような素晴らしい授業を受けられる子ども達は本当に幸せだと思います。



## 図書館での授業が始まっています！

昨年度にご勤務いただいた図書館司書の望月綾芽先生がご出産のため退職し、おめでたいこととはいえ子ども達は離任式ではとても悲しい思いをしました。ところが、4月から、なんと本校で永くご勤務いただいた大久保久美先生に赴任してもらうことができました。

図書館を覗くと、とても穏やかな、素敵なお本の時間がそこにありました。私が図書室にいてほのぼのとした幸せを感じたのですから、きっと子どもたちもその空間を心地よく感じていたのではないのでしょうか。



# 今年度の児童会と学級活動が始まりました！

## ～児童会役員と学級役員の認証式をしました～

4月13日（金）の朝、体育館で4月の学校集会をしました。内容は「大谷選手から学ぶこと」と題して、「運を味方につける方法」ということについて話しました。内容の詳細については、是非、学校HPの「今週のトピック 4月13日（金）《学校行事》4月の学校集会をしました！」をご覧ください。

次に、児童会本部役員の認証式を行いました。皆、名前を呼ばれるとしっかり返事をし、立派な態度で認証状を受け取りました。この日の昼休みには代表委員会があり、新児童会役員が進行していましたが、きちんとした態度でスムーズに話し合いを進め、今年度も本校の児童会活動が素晴らしいものになることを確信しました。

最後に学級役員の認証式をしました。全ての学級の学級委員長と副委員長の名前を呼んで前に出してもらいましたが、本当に感心したのが、呼名されると全員大きな声ではっきりと「はい！」と返事ができたことです。これだけの人数ですので、中にはしっかり返事ができない子もいるのではないかと思っていたのですが、全員がとてもいい返事でした。もちろん、学級役員の代表者も立派な態度で認証状を受け取りました。

今回もまた、素晴らしい1学期のスタートを切ることができました。子ども達の頑張りをますます期待しています。



## 早速、2年生がお兄さんお姉さんとしての活動をしています！

4月18日（水）の3・4校時に、体育館で1・2年生が「なかよしになる会」を行いました。2年生が1年生を招待し、仲良くなるようにゲームなどをしましたが、とても感心したことが3つありました。一つ目は、2年生がお兄さんお姉さんとして行動し、1年生をよくリードして面倒を見てあげたこと。二つ目は、1年生が2年生の言うことをよく聞いていたこと。三つ目は、特に2年生の実行委員の子ども達が自主的に行動できていたことです。

4月16日（月）は1年生の給食第1日目でした。2年生が1年生の教室へ行き、給食当番と配膳をしてあげました。17日（火）と18日（水）には、2年生が1年生の教室へ行き、給食当番をしてあげるところまでは同じなのですが、1年生がお盆を持って配膳台の所へ行き、給食を配膳してもらいました。

このように2年生が、早速、1年生にとってお兄さんお姉さんとしての活動を始めています。

